

Bolaños juró su cargo ayer ante el Rey y será el interlocutor del Gobierno con las confesiones religiosas en sustitución de Carmen Calvo



Félix Bolaños (i) recibe la cartera del Ministerio de la Presidencia de su predecesora, Carmen Calvo (d)

(Redacción, 13/07/2021) La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) ha hecho público un comunicado en el que felicita al [nuevo ministro de la Presidencia, Félix Bolaños García](#), quien dentro de las competencias de su cargo tiene la interlocución del Gobierno con las confesiones religiosas.

Bolaños García, quien juró su cargo ayer delante del rey, Felipe VI, sustituye a Carmen Calvo,

FEREDE felicita al nuevo Ministro de la Presidencia Félix Bolaños por su nombramiento

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 13 de Julio de 2021 09:14

para quien FEREDE ha tenido también palabras de reconocimiento por “su trabajo, interés y sensibilidad” mostrada a las minorías religiosas en el ejercicio de su cargo.



Madrid, 12 de julio de 2021.-

COMUNICADO

Asunto: Cambios en el Ministerio de la Presidencia

Ante la noticia de los cambios en el Gobierno publicados hoy en el Boletín Oficial del Estado, desde la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) damos la enhorabuena y la más cordial bienvenida al nuevo Ministro de la Presidencia, Félix Bolaños García, quien virtualmente, por las competencias de su cargo, asume a partir de hoy la interlocución con las confesiones religiosas.

Le deseamos el mayor de los éxitos en el ejercicio de su cargo, especialmente en lo que concierne a la gestión de la libertad religiosa en nuestro país. Para ello contará, como siempre, con nuestra mejor disposición y colaboración, así como con nuestras oraciones a su favor para que Dios le de sabiduría y valor para avanzar, decididamente, en el camino que aún tenemos por delante de la libertad e igualdad religiosa plenas en nuestro país.



FEDERACIÓN DE ENTIDADES RELIGIOSAS EVANGÉLICAS DE ESPAÑA

Madrid, 12 de julio de 2021.-

COMUNICADO

Asunto: Cambios en el Ministerio de la Presidencia

Ante la noticia de los cambios en el Gobierno publicados hoy en el Boletín Oficial del Estado, desde la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) damos la enhorabuena y la más cordial bienvenida al nuevo Ministro de la Presidencia, Félix Bolaños García, quien virtualmente, por las competencias de su cargo, asume a partir de hoy la interlocución con las confesiones religiosas.

Le deseamos el mayor de los éxitos en el ejercicio de su cargo, especialmente en lo que concierne a la gestión de la libertad religiosa en nuestro país. Para ello contará, como siempre, con nuestra mejor disposición y colaboración, así como con nuestras oraciones a su favor para que Dios le de sabiduría y valor para avanzar, decididamente, en el camino que aún tenemos por delante de la libertad e igualdad religiosa plenas en nuestro país.

Asimismo, deseamos expresar nuestro agradecimiento a la vicepresidenta primera saliente, Carmen Calvo Poyato, por el trabajo, el interés y la sensibilidad manifestadas hacia las minorías religiosas y hacia nuestro colectivo en particular, durante el ejercicio de su cargo.

FIRMADO:

Manel Rodríguez Domínguez
Presidente

Mariano Blázquez Burgo
Secretario Ejecutivo